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【会 長】星野信吾 

【副会長】山城 盛 

【幹 事】島田敏郎 

【ＳＡＡ】浅見隆広 

【点 鐘】  会長 星野信吾会員 

【斉 唱】 ロータリーソング「奉仕の理想」 

初めに、2570地区5グループのグループ化につ

いてであります。第二G勝瀬ガバナー補佐より、

会長幹事会の席上5グループのグループ化につい

て話がありました。 

その理由は、2570地区においては近年ガバナ―

輩出が非常に厳しい状況にあり、この状況を打開

策について地区において話し合いがなされ、各5G

のグループ化が地区から示されました。 

 

 この方針を受け、4月24日の会長幹事会で各ク

ラブの意見を持ち寄り各会長からグループ化につ

いての考えが示されました。第二G当初案のグ

ループ化は、富士見は志木とのグループ、その他

が一つの２グループ案でしたが、各会長からはこ

の案には否定的な意見が多数で、第二Gを一つの

くくりでという意見が大勢でした。最終的にはグ

ループ化については賛成、詳細については今後継

続的に協議するということで確認されました。 

 

 当日は相原ガバナーも出席し、冒頭の挨拶の中

で5グループのうち現時点で3グループがグループ

化に賛成である旨の報告がありました。 

  

 次に、チャーターメンバーでもある横田正志会

員より一身上の都合によりクラブ退会の申し出が

ありました。横田正志会員はチャーターメンバー

としてこの間、富士見ロータリークラブ発展の為

に献身的に活動され、今日の富士見ロータリーク

ラブの礎を築いていただいた方であり、クラブと

してそのご功績に対し名誉会員としてお残りいた

だくことを理事会で確認し、後日横田正志会員に

お話をさせていただいたところ、快くお引き受け

いただきました。 

会員の皆様もよろしくお願い申し上げます。 

 皆さんこんにちは。 

昨年7月から富士見ロータ

リークラブ第46代会長として

スタートしましたが、新型コ

ロナウイルスにより「緊急事

態宣言」や「まん延防止等重

点措置」により、例会が開催されたのは9月から12

月の間だけで、7か月は実質休会にせざるを得ませ

んでした。 

 

この間、三役・プログラム・SAA委員長と何回と

なく対応を協議し今日に至ったわけですが、会員

の皆様に大変なご迷惑をお掛けしてしまい本当に

申し訳なく思っています。 

 

そのような中で、6月例会だけは何とか例会を開

催したいという思いからITに詳しいメンバーの協

力をいただきリモートでの例会を開催することに

より、例会場の密を少しでも緩和し例会を開く環

境が整いました。いま、リモートで参加されてい

るメンバーの皆さん声は聞こえているでしょう

か。 

 

リモートによる初めての例会という事で、本日

の例会はセレモニーのみとなりますが、残りの3回

の例会はしっかり取り組んで行きたいと思いま

す。 

何点か大切なご報告をさせていただきたいと思

います。 

【会長の時間】 会長 星野信吾会員     

 

1）例会変更の件 

1．朝霞ＲＣ 

6月 1日(火)→通常例会 

  6月 8日(火)→例会取消 

  6月15日(火)→例会取消 

 6月22日(火)→例会取消 

 6月29日(火)→移動例会 

    点鐘17：30ホテルメトロポリタン 

2．志木ＲＣ 

6月 2日(水)→定款による例会取消 

6月 9日(水)→定款による例会取消 

6月16日(水)→移動例会  

       点鐘11：00 ベルセゾン 

6月23日(水)→定款による例会取消 

 6月30日(水)→移動例会  

        点鐘16:00  ベルセゾン 

  ※新型コロナウイルス感染症による 

                   感染拡大を防ぐ措置 

 3.新座ＲＣ 

 6月 3 日(木)⇒例会取消  

 6月10日(木)⇒移動例会 

   「講演会 第9回薬物乱用防止教室」 

  新座市立新座中学校 リモートで開催   

6月17日(木)⇒例会取消  

6月24日(木)⇒通常例会  

    「会長・幹事 一年を振り返って」 

4．和光ＲＣ 

 6月 7日(月) 通常例会 

 6月14日(月) 例会中止 

 6月21日(月) 例会中止 

 6月28日(月) 移動例会 

5.当クラブ 

 6月 4日(金)⇒通常例会(セレモニーのみ） 

        点鐘12:30 リモート例会 

 6月11日(金)⇒卓話 栗原 平会員 

       点鐘12:30 リモート例会 

 6月18日(金)⇒クラブ協議会 年度総括 

       点鐘12:30 リモート例会 

 6月22日(火)⇒最終移動例会 

       (メトロポリタン）は中止 

       次年度への引継ぎ式 

       点鐘12:30 リモート例会 

6月25日(金)⇒移動例会にて休会 

 

  

 

【幹事報告】幹事 島田敏郎会員      次に書き損じはがきの件ですが、富士見市町会

長連合会の協力をいただいて毎年行わせていただ

いていますが、今年度はコロナ禍という事で集計

は理事会メンバー中心で行わせていただきまし

た。換金額は久しぶりに大台の40万を超え、全額

を町会長連合会、市商工会、社会福祉協議会に過

日社会奉仕吉野委員長と共に、各団体の会長に寄

付をさせていただきました。 

  

 尚次年度は、コロナ禍

という事もあり、戦略計

画委員会の決定を受け休

止をすることがすでに決

まっています。各団体の

長にも報告済みですので

宜しくお願いいたしま

す。吉野委員長始め委員の皆さんお疲れさまでし

た。有難うございました。  

 

 次に、毎年恒例の行事なっているホタルの放虫

ですが、4月2日にメンバーと諏訪の森関係者で放

虫しましたが、5月20日頃からホタルが舞い始

め、30日の日には200名以上の方が訪れ、密を避

けるために人数制限をして見学していただきまし

た。今年は例年以上の多くのホタルが美しい光を

放ち、幻想的な雰囲気の中で訪れた多くの市民の

方からも歓喜の声が聞かれました。 

 担当の吉原委員長始め、ご協力をいただいたメ

ンバーの皆様ありがとうございました。ホタルを

提供していただいた所沢文化幼稚園には私から報

告をさせていただきました。 

 

 コロナが出現して2年目になっていますが、未

だに終息の目途は立っていません。ワクチン接種

が始まり、既にメンバーの中でも接種された方も

おられると思いますが、未だほんの数％にしかす

ぎません。メンバー各位におかれましても、引き

続き感染防止を徹底していただきたいと思いま

す。 

 

 尚次週11日の例会は、メンバーである栗原会員

の卓話を予定しています。 

 会員の皆さんもご存じのように、栗原会員は警

察嘱託医として25年間努め、その功績が認められ

警察庁長官名で贈られる民間人への最高位の表彰

「警察協力章」を受賞されています。 

 長年の経験の中から、貴重なお話が聞けると思

います。皆さんと一緒に次週の例会を楽しみにし

たいと思います。 

 

    以上で会長挨拶を終わります。 



【ニコニコＢＯＸ】委員長 西崎哲章会員     

 6月4日 正会員数 免除会員  

会員数  40名  10名    

出席数  17名  3名 60.5％ 

星野信吾会長 

 今年度、初のリモート会議、宜しくお願い致し   

 ます。 

深谷雅良会員 

 今年度、初のリモート会議、宜しくお願い致し   

 ます。 

島田敏郎幹事、浅見隆広、斎藤英雄会員 

西崎哲章会員 

 今年度、初のリモート会議、宜しくお願い致し   

 ます。 

深谷雅良会員 

 誕生祝有難う。 

浅見隆広、西崎哲章、深谷雅良会員 

 家内の誕生祝有難う。 

島田敏郎幹事、萩原喜八郎会員 

 結婚祝、有難う。 

           本日合計￥31,000 

 

   【SAA 委員長 浅見隆広会員】 

本日リモートで参加の方ありがとうございます。 

 

  

2)次の書類を回覧します。 

 1．ＲＩＲ財団より表彰状の授与 

2．6月のレート1㌦＝109円 

3．2021＾22年度ＲＩ会長メッセージと 

  地区方針 

4．青少年奉仕月間リソースのご案内 

5．ハイライトよねやまＶＯＬ254 

6．バギオだより5月号 

7．志木、新座ＲＣの会報 

8．社会奉仕委員会 

    書損じはがき回収期間:1／20～3／31 

    回収方法:町会長連合会を通じて回覧形式に 

   よる市内全戸内案内 

   主催:富士見ＲＣ 

   共催:富士見市、町会長連合会 

     教育委員会、商工会 

 換金合計額:432,270円 

   寄贈先:富士見市町会長連合会(お礼)10万円 

       子ども未来応援基金として社会福祉 

           協議会へ(助成金:23万2270円 

       スポーツ振興基金へ 

           (助成金)：10万円 

【委員長報告】   

◯親睦委員会⇒委員長 長根章浩会員 

 

 

 

 

 

 

 

5月会員誕生祝 大澤会員 

  夫人誕生祝  吉原、深谷、浅見、竹内会員 

    結婚祝 萩原、大澤、坂本会員 

6月会員誕生祝 押田、森田、深谷会員 

  夫人誕生祝 楠、根本、阿部会員 

    結婚祝 松本仙、島田会員 

     おめでとうございます。 

【出席報告】委員長 西崎哲章会員     

    【点鐘】会長 星野信吾会員    

   書き損じハガキ換金額寄付贈呈 

 担当:社会奉仕委員会  5月22日(火)贈呈 

 

1．富士見市町会長連合会 

       会長 山本昇一様  

     

2、富士見市商工会スポーツ基金へ 

      会長 関野廉太郎様 

 

 

 

 

 

 

 

   

  

 

3、社会福祉協議会 子ども未来応援基金へ 

       会長 新井幸雄様        

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

【ご報告】 

会報・IT委員会          週報担当:萩原喜八郎 

   委員長：萩原喜八郎  副委員長：涌井英樹 

  委 員：長根章浩  

1・軍政続くミャンマーからの学友リポート 

 今年2 月1 日から、毎日の悲しい出来事に、 

あぁこれが夢だったら……と考えぬ日はありま 

せん。心が壊れそうになるのを耐え、平和と安 

全を祈る日々です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 あの日から私たちの生活は一変しました。今 

まで毎日やる事がたくさんありましたが、でき 

る事がほんの僅かに限られ、何をするにも不安 

がつきまといます。インターネットは企業用と 

光ファイバーしか繫がらないので、多くの市民 

は外部の情報を得ることができません。私の教 

室では、せめて子供たちの教育だけは守りたい 

と、オンライン授業を続けていますが、それも 

困難な状況です。最低限の買い物や銀行へ行く 

といった外出すら安全ではありません。 

 今までたくさんの苦労を乗り越えてきました 

が、今回ほど辛いものはありません。一番辛い 

のは全面的に自由がなくなった事です。自由に 

話せない、自由に動けない、自由に教育が受け 

られない、自由に働けない、自由に人を助ける 

事ができない、自由にボランティアができない 

――。 

 学友会メンバーとは全員は連絡が取れていま 

せんが、皆無事だと思います。ただ、最近は有 

名人、医者、ボランティア団体などが狙われ、 

逮捕されたりしています。集まると目をつけら 

れるため、今ミャンマーではロータリークラブ 

の例会や活動、米山学友会活動を行うことがで 

きません。互いの連絡も控えている状況です。 

 ミャンマーの若者は勇気があり、心優しく、 

賢い人が多いです。私はこの国の未来のために、 

これからもミャンマーで次世代の若者や子供を 

育てる仕事を続けて行きたいです。 

 国内は経済状況が悪化し、支援が必要な国民 

が増えています。ミャンマーの平和な日常を皆 

の力で取り戻し、今後もロータリーの活動がミ 

ャンマーで継続できるよう願っています。皆様 

の応援にいつも心から感謝しています。 

 （匿名希望 2010-11 年度米山奨学生より） 

     【米山ハイライトvol254】 


